Sportlerwahl in Friedrichshafen

Friedrichshafen, 9. März 2006 - Die Stadt
Friedrichshafen ehrte in der Ludwig-Roos-Sporthalle in
FN-Ettenkirch die besonders erfolgreichen Sportler des
Jahres 2005. Darunter natürlich auch eine ganze Reihe
von BSV-Kämpfern. Grundlage waren die sportlichen
Erfolge im Vorjahr bei Württembergischen, BadenWürttembergischen und Deutschen Meisterschaften wie
natürlich auch gute Leistungen bei Europa- und
Weltmeisterschaften. Insgesamt war der BSV
Friedricvhshafen mit seinen Taekwondokas der
erfolgreichste Verein der Stadt auf internationaler
Ebene.

Darüber hinaus wählten die Leser der Schwäbischen Zeitung die "Sportler des Jahres 2005". Gewählt wurde in vier Kategorien: beste(r) Nachwuchsportler(in), beste Sportlerin, bester Sportler und bestes Sportteam.

Der BSV war in allen Bereichen nominiert: Beim Nachwuchs Jennifer Manz, bei den Damen Monika Pikelj, bei den Herren Daniel Manz und als Team wurde die BSV-Bundesligamannschaft aufgestellt.

Schlussendlich setzten sich die Vertreter der traditionsreichen Vereine und die am traditionellen Sportarten Fußball, Radsport und am Bosensee natürlich Segeln durch. - Trotzdem ein toller Erfolg. Dabei sein ist eben alles ;)

Für die geladenen Gäste gabs dann zum Abschluss eine temporeiche Taekwondo-Vorführung des BSV-Truppe um Markus Kohlöffel



